



Pièces	2 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	714V8218A
Prix	925 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Villefranche sur mer - corne d'or - terrasse au calme - vue mer panoramique - proche commodités a proximité du col de villefranche, bel appartement 2/3 pièces d'une surface totale de 86m² en duplex (56,17m² carrez), lumineux avec une vue mer époustouflante sur la rade de villefranche sur mer et saint jean cap ferrat. Entrée et salon ouvert sur la terrasse avec vue sur mer, cuisine indépendante et équipée, salle d'eau avec toilettes, a l'étage, chambre avec dressing. Stationnements disponibles à proximité proche des commerces et transports en commun via monaco ou aéroport nice.

Villefranche sur mer - corne d'or - quiet terrace - panoramic sea view - near amenities near the col de villefranche, beautiful 2/3 room duplex apartment, bright with a breathtaking sea view over the bay of villefranche sur mer and saint jean cap ferrat. Entrance and living room opening onto the terrace with sea view, independent and equipped kitchen, shower room with toilets, upstairs, bedroom with dressing room. Parking available nearby close to shops and public transport via monaco or nice airport.

AGENCE RIVIERA BAY

4 Bd de la Corne d'Or - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

